

WHAT IS REPORT BAD DRUGS?

Report Bad Drugs is an online form that lets anyone report information to Timiskaming Health Unit (THU) on the presence of toxic drugs, overdoses, poisonings, and other reactions to street drugs in our area.

IF I AM REPORTING A BAD DRUG REACTION OR OVERDOSE, DO I HAVE TO DISCLOSE MY NAME? CAN I GET IN LEGAL TROUBLE?

Report Bad Drugs is completely anonymous. DO NOT use any names or contact information.

HOW WILL THIS HELP THE COMMUNITY?

Report Bad Drugs can provide THU with information on overdoses and reactions that might not necessarily be reported to police, hospitals or paramedic services. The anonymity of the tool allows people with experiences to openly share their reactions to street drugs and can be used to warn others. The more people report, the more THU can help the community.

WILL THE COMMUNITY BE ADVISED OF ALL DRUG OVERDOSES OR DRUG CONCERNS?

Issuing a drug alert to the community will depend on type of information reported and the severity of the situation.

HOW DO I KNOW IF AN ALERT HAS BEEN ISSUED?

All drug alerts will be posted on [THU's Facebook page](#). Depending on the situation, community partners will be notified, and a media release would be issued. [Visit THU's website](#) for more information on drug alerts.

For more information, email harm.reduction@timiskaminghu.com

FOIRE AUX QUESTIONS

SUR L'OUTIL DE SIGNALEMENT DE DROGUES DE MAUVAISE QUALITÉ

QU'EST-CE QUE L'OUTIL DE SIGNALEMENT DE DROGUES DE MAUVAISE QUALITÉ?

L'Outil de signalement de drogues de mauvaise qualité est un formulaire en ligne qui permet à n'importe qui de signaler aux Services de santé du Timiskaming (SST) la circulation de drogues de mauvaise qualité, les cas de surdoses, d'empoisonnements et d'autres réactions aux drogues de la rue dans notre région.

SI JE SIGNALE UNE RÉACTION À UNE DROGUE DE MAUVAISE QUALITÉ OU UNE SURDOSE, EST-CE QUE JE DOIS RÉVÉLER MON NOM? EST-CE QUE JE POURRAIS M'EXPOSER À DES PROBLÈMES JUDICIAIRES?

L'Outil de signalement de drogues de mauvaise qualité est un processus entièrement anonyme. NE RÉVÉLEZ AUCUN nom ou aucune coordonnée.

COMMENT CET OUTIL AIDERA-T-IL LA COMMUNAUTÉ?

L'Outil de signalement de drogues de mauvaise qualité peut fournir aux SST des renseignements sur les surdoses et les réactions qui pourraient ne pas nécessairement être signalées à la police, aux hôpitaux ou aux services paramédicaux. L'anonymat est un outil qui permet aux gens qui ont vécu une mauvaise expérience de nous faire part de leur réaction aux drogues de la rue afin que nous puissions prévenir les autres membres de la communauté. Plus les gens signalent leurs réactions, plus les SST pourront aider la communauté.

EST-CE QUE LA COMMUNAUTÉ SERA MISE AU COURANT DE TOUTES LES SURDOSES ET AUTRES PRÉOCCUPATIONS LIÉES AUX DROGUES?

Le lancement d'une alerte à la communauté concernant la drogue dépendra du type de renseignements signalés et de la gravité de la situation.

COMMENT SERAIS-JE MIS AU COURANT DU LANCEMENT D'UNE ALERTE?

Les alertes seront affichés sur la page [Facebook des SST](#). Selon la situation, les partenaires de la communauté seront informés et un communiqué de presse sera publié. [Cliquez ici](#) pour obtenir plus de renseignements sur les alertes concernant la drogue.

Pour obtenir plus de renseignements, envoyez un courriel à harm.reduction@timiskaminghu.com.